

# 領内・大杉谷だより

令和2年  
(2020年)  
10月号



秋風に揺れる白花曼殊沙華

# 領内秋まつり中止のお知らせ

例年11月に開催をしております領内秋まつりは、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、また、関係者及びご来場者様の健康・安全を第一に考慮しました結果、本年の開催を中止させていただくことにいたしました。

領内秋まつりを楽しみにしていただいていた皆様には申し訳ございませんが、ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

## 元気の源を！！

9月14日（月）、宮川スポーツクラブの領内グループで領内町民グラウンドの除草等を行いました。

コロナ禍で定期的に行っていたグラウンドゴルフも自粛を余儀なくされていましたが、交流の場や体力づくりの場であるグラウンドゴルフを再開するため、参加者は秋晴れの下、丁寧に作業を行っていました。



自宅にいる時間が増え、運動不足等になると、体力の低下や生活習慣病等の発症、身体機能などの生活機能の低下リスクが高まります。意識的に運動・スポーツに取り組んでもらうことは、健康の保持だけでなく、将来的な要介護状態を回避するためにも有効な手段です。

参加者は「楽しみにしている。」「みんなの元気の源になればいい。」と話していました。



# 大杉谷自然学校だより

みなさんこんにちは。NPO 法人大杉谷自然学校です。秋風がススキを揺らし、過ごしやすい季節になりましたね。

私たちが大台町内の小学校と連携して行っている活動のひとつに「小学生が創る未来の森」という山の学習があります。宮川小学校と三瀬谷小学校の4年生がそれぞれ「森の学習」「間伐と皮むき」「搬出作業」「木材市場の見学」と年4回に渡って林業体験を行っています。間伐体験では森林組合の方に講師になっていただき、子どもたちが鋸で木を切り倒しました。木が倒れると自然に拍手が沸き上がり、切った木の周りは日が差し込みとても明るく感じました。10月、11月には切った木を搬出し、市場で競りにかけます。この体験を通して、町の産業である林業について知るとともに、自然と人との関わりについて考えるきっかけになればと願っています。



▲間伐体験



▲自然学校下の宮川

例年なら夏休みには連日、町内外の子どもたちが自然体験にやってきますが、今年度は残念ながら、全てのキャンプを中止にせざるを得ませんでした。それでも日帰りの川遊びには町内外からたくさんの方が参加してくださり、宮川の素晴らしい自然を体験し、笑顔になってくれました。秋以降もコロナ対策、クマ対策等の安全に十分配慮しながら体験活動を行いますので、地元の皆様にはご理解いただきますようお願いいたします。

NPO法人  
大杉谷自然学校

三重県・大台町

〒519-2633 大台町久豆199

☎:0598-78-8888

ファックス:0598-78-8889

# 奥伊勢消防署宮川出張所コーナー



★11月9日～15日は秋季火災予防運動が実施されます★

11月9日～15日は秋の全国火災予防運動が実施されます。これからの時期、空気が乾燥し、気温も下がり始めるので、暖房などで火を使う機会が増え、火災が発生しやすい時期になります。火の取扱いには十分注意しましょう！

また、住宅用火災警報器を設置されていない方は設置しましょう。主に寝室として使用する部屋には設置義務があります。寝室以外にも設置が必要な場所があることもありますので、分からないことがありましたら、消防署にお問い合わせください。

紀勢地区広域消防組合  
奥伊勢消防署宮川出張所  
☎0598-77-2552



一般社団法人 日本損害保険協会 合同会社(2020年4月1日発効)  
火災・盗難・自動車損害賠償責任保険(火災・盗難)の補償を受けるには、火災・盗難の被害を受けたときに、火災・盗難の被害を受けたことを証明する書類を提出する必要があります。また、火災・盗難の被害を受けたときに、火災・盗難の被害を受けたことを証明する書類を提出する必要があります。また、火災・盗難の被害を受けたときに、火災・盗難の被害を受けたことを証明する書類を提出する必要があります。

日本損害保険協会は、防火ポスターの作成を通じて、広く国民の防災・防火意識の高揚を図っています。

## 領内地区人口の動き

(令和2年9月末現在)

男性	248人
女性	275人
計	523人
世帯数	269世帯

## 大杉地区人口の動き

(令和2年9月末現在)

男性	85人
女性	118人
計	203人
世帯数	119世帯

領内出張所 橋本

あともがき  
 日ごとに秋を感じ、朝晩も肌寒く感じるこ  
 とが増えてきましたが、皆さんいかがお過ご  
 してでしょうか。  
 未だ新型コロナウイルス収束の兆しも見え  
 ず、大台町ではどんとこい大台まつりも中止  
 となりました。領内、大杉谷地域でも楽しみ  
 にしていた方も多くいらっしやっただかと思  
 いますが、ご理解いただきありがとうございます。  
 また、9月初めには台風10号が猛威を振る  
 い、全国各地で多くの被害が出ました。また  
 しばらくは台風シーズンが続きますので、日  
 頃から避難準備をしっかりと行い、避難場所  
 の確認などもよろしくお願いします。